

Clima de Inseguridad e Impotencia en Argentina, Denuncia la UCR

:: La Impunidad con que Actúa el Terrorismo Puede Conducir a Consecuencias Imprevisibles, Dicen los Radicales.- Coincidencias Entre Críticas Oficiales a Diarios y Muerte de Periodistas, Señalan.- Desaparecen 3 Amenazados por la AAA

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 24 de mayo.—La Unión Cívica Radical denunció hoy que la violencia terrorista actúa en Argentina 'en medio de una evidente impunidad' y exhortó al gobierno que evite que un "pánico colectivo" lleve al país a "situaciones imprevisibles e incontrolables".

En una enérgica declaración, el radicalismo dijo también que el país está "desconcertado" por la coincidencia entre críticas del gobierno a un matutino y el asesinato de un periodista de ese diario.

La declaración expresó que "a los hechos de violencia con su trágico saldo de crímenes horrendos y privaciones de la libertad que revelan la peligrosidad y el salvajismo de sus autores, se suman ahora amenazas, cada vez más generalizadas, contra la vida de ciudadanos de las más diversas actividades del país, lo cual configura de por sí un clima de inseguridad e impotencia que agobia a los argentinos".

Agregó que "el temor que angustia y enerva se va apoderando del cuerpo social de la República, al advertir ésta la relativa capacidad y eficacia de los organismos específicos del Estado para prevenir, descubrir o controlar a los autores de esta violencia que actúa así en medio de una evidente impunidad".

"No se comprende cómo se pueden cometer estos actos absurdos a personas que aparecen a diario acribilladas a balazos en los suburbios de las distintas ciudades del país o se planifiquen y ejecuten con llamativa precisión y eficacia verdaderas operaciones bélicas contra reparticiones

oficiales y privadas, sin que se logre, en uno u otro caso, ni siquiera los rastros de los autores del vandalismo".

"Súmese a ello las notificaciones amenazantes de los últimos días contra las más variadas expresiones del quehacer nacional, y entre ellos a determinados diarios metropolitanos, desde la televisión argentina, que monopoliza el Estado, las cuales se ven tristemente confirmadas, casi de inmediato, con el asesinato de un periodista de uno de los diarios señalados", agregó.

UNA COINCIDENCIA DEMASIADO EXACTA

Agrega la declaración radical que "sea esto casualidad o no, lo cierto es que es razonable admitir que el país se sumerge en el descontento que esta coincidencia provoca".

Esa referencia aludió al hecho de que el domingo pasado la televisión estatal difundió un mensaje gubernamental que al hablar de "periódicos que hacen trascender tras las noticias y versiones una intención disolvente" mostró los logotipos de **El Cronista Comercial** y **La Opinión**, dos matutinos independientes que critican moderadamente algunos aspectos del gobierno de la presidente María Estela Martínez.

Esa misma noche, en las afueras de esta capital apareció acribillado a balazos el cadáver del periodista Jorge Money, de **La Opinión**, quien estaba destacado en el Ministerio de Economía.

Ningún grupo se adjudicó la autoría del asesinato, pero el cuerpo de periodista apareció en un lugar donde el comando terrorista ultra-

derechista Alianza Anticomunista Argentina (AAA) suele abandonar los cadáveres de sus víctimas.

Cuatro días después, otro periodista de **La Opinión** Enrique Alonso y uno del matutino **Clarín**, Juan C. Gaudenzi, abandonaron el país con sus familias, luego de recibir amenazas de muerte de la AAA.

La declaración del radicalismo exhortó finalmente al gobierno a "asumir la responsabilidad que le compete a fin de devolverle la confianza a un pueblo atemorizado, que puede frustrarse esta vez por un pánico colectivo habilmente organizado y usufructuado por los enemigos de la democracia representativa, lo cual nos llevaría a situaciones imprevisibles e incontrolables".

SIGUEN LOS SECUESTROS

En este contexto la desaparición de 5 estudiantes en esta capital y en la nortea provincia de Tucumán, fue denunciada hoy por la prensa matutina.

Se trata de Andrés Levenson, estudiante secundario y militante de la Juventud Peronista y Sergio Wairnerman, estudiante de Filosofía, quienes desaparecieron, el primero, en Ramos Mejía, 15 kilómetros al oeste y el segundo en pleno centro de esta capital.

Los otros 3 desaparecidos son Angel García, miembro del Centro de Estudiantes de Ciencias Económicas, Gustavo Galland presidente de la Federación Universitaria y José Recupero, presidente del Centro de Estudiantes de Ciencias Económicas, todos de la Universidad Nacional de la provincia de Tucumán.

Estos 3 últimos habían sido emplazados por la AAA a abandonar el país en el término de 72 horas.

Por su parte el Partido Socialista de los Trabajadores (PST) denunció el arresto, el sábado 17 del corriente mes, en la ciudad de Rosario, 350 kilómetros al noroeste de la capital argentina, de 5 dirigentes partidarios, y otros 3 afiliados.

Entre los detenidos se halla Francisco Páez, quien fuera candidato a vicepresidente en las últimas elecciones, por esa agrupación política.

Un comunicado del Partido Socialista de los Trabajadores afirma que los 8 detenidos se suman a la lista de otros 10 integrantes del PST alojados en distintas cárceles del país, alguno de ellos desde hace varios meses, y contra los cuales no existe acusación alguna.